



Hiro-Hito estuvo siempre interesado por la biología marina fue reconocido por sus estudios en este campo.

Hiro-Hito estuvo siempre interesado por la biología marina fue reconocido por sus estudios en este campo.

Hiro Hito

Hiro-Hito nació en Tokio el 29 de abril de 1901, y fue educado por importantes figuras militares. En 1921 se transformó en el primer príncipe japonés en salir de las tierras del imperio, para visitar Europa. Al regresar fue nombrado Regente debido a que su padre, el emperador Yoshi Hito, sufría una enfermedad. Ocupó el cargo hasta 1926, año en el que subió al trono (25 de diciembre) e inauguró de esta forma a era "Showa" (brillante armonía). Hiro-Hito contrajo matrimonio en 1924 y en 1933 nació su hijo y sucesor Aki-Hito.

Hiro Hito entregó el gobierno a militares ultra nacionalistas durante los primeros 19 años de su reinado. La consecuencia de ello fue el expansionismo, la guerra con China (1937-1945) y la alianza militar con las potencias del Eje (1940), que involucró a Japón en la II Guerra Mundial..

En agosto de 1945 Hiro Hito intervino por primera vez en los asuntos políticos del imperio para solicitar que fuera aceptada la Declaración de Potsdam, que pedía la rendición incondicional del Japón. De esta forma abrió el callejón sin salida en el que había entrado el gobierno japonés, en referencia a los términos de paz y así facilitó el camino para que concluyeran las hostilidades.

La primera vez que habló a su pueblo fue para retransmitir la rendición incondicional ante los aliados. Se mostró colaborador con las fuerzas norte americanas e intentó convertir su imperio en un estado democrático. En 1946 negó públicamente su divinidad y un año después aprobó la Constitución que establecía una monarquía constitucional y reducía el papel del emperador a cuestiones ceremoniales. De esta forma intentó recuperar el prestigio perdido por la familia imperial que estaba golpeado por su asociación con el militarismo de corte nacionalista..

Los aliados no sometieron a juicio a Hiro Hito, aunque estaba implicado en los planes de guerra japoneses. Prefirieron, en cambio, centrarse en la figura del general Tojo Hideki, quien había sido primer ministro durante la guerra.

Hiro-Hito se esforzó en aumentar su contacto con el pueblo japonés y en la década del 70 del siglo pasado realizó viajes de buena voluntad a Europa y Estados Unidos junto a su esposa. Murió el 7 de enero de 1989, después de una larga enfermedad.

Isabel la Católica

Hija de Juan II y de Isabel de Portugal. Cuando murió su hermano Enrique IV de Trastámara, y luego de contraer matrimonio con Fernando II de Aragón, entabló una guerra contra su sobrina por la sucesión del trono. Tras el triunfo en este conflicto y la unión dinástica de su reino con el de Aragón Isabel y Fernando convirtieron a España en un estado moderno. Durante su reinado fue que finalizó la empresa medieval de la reconquista y se comenzó a recorrer el camino hacia la unidad territorial, que se consumaría con Felipe II.



Imagen de Isabel la Católica reina de Castilla.

los reyes pretendían modernizar las instituciones existentes y crear otras que favorecieran el desarrollo de su reino. Para ello iniciaron la reorganización legal y administrativa de las Cortes de Toledo, ordenaron la recopilación de las Ordenanzas Reales de Castilla e introdujeron en el Consejo Real, en las alcaldías, audiencias y cancillerías a letrados que los asesoraban.

Isabel era de piel blanca y rubia, como todos los Trastámaras que descendían de doña Catalina de Lancaster. Llevó una vida sobria, austera, sin opulencias. Su espíritu religioso impregnó todos sus actos.



Isabel la Católica.

La nobleza fue colaboradora del nuevo régimen y vio consolidado su poder económico y social por la generalización y legalización de la institución del mayorazgo. Entre 1481 y 1492, en un momento de relativa calma internacional, los reyes decidieron conquistar el

reino de Nazarí de Granada. Una vez conseguido este objetivo repoblaron el reino conquistado con 35mil castellanos.

Isabel estaba empeñada en conseguir la unidad religiosa para lo cual lanzó en 1478 la nueva Inquisición, dirigida contra los judíos, a quienes se les obligaba a convertirse o a emigrar. Otras minorías religiosas también fueron tentadas a convertirse al cristianismo, pero los métodos utilizados por el cardenal Cisneros provocaron también las rebeliones de 1499 a 1501. Para acompañar estas medidas se seleccionaron nuevos obispos y se reformó el clero.

La reina también puso gran empeño en la expansión ultramarina que culminó con el descubrimiento de América en 1492. Ante este hecho de importancia histórica incomparable Isabel trató de que se cristianizara a los indígenas y de que no se los esclavizara.



El pontificado de Juan XII es considerado uno de los más nefastos de la Iglesia Católica, debido a su poca moral y numerosos escándalos mientras ejerció como cabeza de Roma.

Juan XII

Juan XII fue elegido papa el 6 de diciembre del año 955, a la edad de 18 años, Este Octaviano era nieto de una prostituta muy bella de nombre Marozia. Esta mujer, junto con su madre Teodora, pasaron a la historia como un par de prostitutas que a través de sus relaciones sexuales, intrigas y asesinatos, consiguieron poner y deponer papas a su antojo.

Teodora de roma, había sido esposa de un poderoso senador y manipulaba la política romana aprovechando también que su hija era amante del Papa Sergio III. Dos clérigos que fueron amantes de Teodora Fueron nombrados sumos pontífices después de la



Otón I el Grande, emperador (962-973), confirma a Juan XII (955-964) las donaciones de sus predecesores y restituye a la Santa Sede los territorios anteriormente conquistados por Berengario II, Marqués de Ivrea.